



¡Sánchez Cordero descarta ir al gabinete de Sheinbaum! ‘Puedo ayudar en San Lázaro’

La exsecretaria de Gobernación de AMLO, Olga Sánchez Cordero, descartó ocupar un cargo en el gabinete de la virtual presidenta electa Claudia Sheinbaum, pues dijo que desde la Cámara de Diputados la ayudará.

Previo al inicio del evento con mujeres “Con Claudia llegamos todas”, la senadora fue abordada por medios de comunicación quienes le preguntaron si ella dirigiría los esfuerzos para ayudar a las mujeres desde alguna secretaría, cosa que negó.

“Yo me voy a ir a la Cámara (de Diputados) porque ahí también puedo ayudar mucho a Claudia. Me voy a ir a la Cámara y así lo he platicado”, señaló a los reporteros.

Aseguró que será con Sheinbaum con quien asegurarán que los derechos de las mujeres lleguen a todas y que se ejerzan a plenitud: igualdad salarial, acceso a la educación pública y universal, a la salud, a la igualdad “en todo, a la igualdad sustantiva”.

“Porque hoy nuestros derechos van a ser garantizados, porque una mujer en la presidencia es una garantía de que va a voltear a ver a todas las mujeres de México”, declaró. Durante su participación en el evento, pidió a Sheinbaum comprometerse con llevar a cabo la agenda feminista que quedó pendiente y le entregó el bastón de mando de las mujeres.

Sánchez Cordero estuvo al frente de la Segob del 2018, a agosto 26 del 2021 después de que Andrés Manuel López Obrador le pidiera ayuda en el Senado para las reformas prioritarias y para asumir la Mesa Directiva de la Cámara Alta.

Su reincorporación al Senado fue dada a conocer por Ricardo Monreal, quien expresó su beneplácito ante la reincorporación al grupo parlamentario. Ahora estará en la Cámara de Diputados por la vía plurinominal.



<https://politico.mx/video-sanchez-cordero-descarta-ir-al-gabinete-de-sheinbaum-puedo-ayudar-en-san-lazaro>